
 

 
 
 

PALABRAS ALCALDE LLAMADA 2017 
 
 
Presidente de la Junta de Cofradías, Hermanos Mayores, compañeros de 
Corporación, amigos procesionistas: 
 
Como es preceptivo, los hermanos mayores vienen a este Palacio 
Consistorial, cada año tal día como hoy, para expresarnos su deseo de 
sacar las procesiones a la calle. Nos cuentan el esfuerzo que realizan, lo 
costoso que resulta cuidar de esos magníficos tronos, estandartes, 
bordados, vestuarios, etc. Y no exageran, porque ser los mejores solo 
puede conseguirse buscando la excelencia, el esfuerzo continuado, con 
la mayor de las dedicaciones y con todo el amor del mundo. 
 
Así es nuestra Semana Santa, así somos los cartageneros, y por eso mi 
respuesta no puede ser más que de gozo por el anuncio de los Hermanos 
Mayores, que se torna en agradecimiento a todos los procesionistas, por 
hacer que año tras año las procesiones salgan con toda su luz, orden, flor 
y música. 
 
Gracias a todos. 
 
Ahora, recibid esa ayuda que en forma de cheque el Ayuntamiento os 
brinda cada año. 
 
… 
 
Hace un año os hice una petición que ahora quiero iterar, que siempre 
que tengáis oportunidad digáis con orgullo que sois de Cartagena, porque 
hay muchas razones para estarlo, y la Semana Santa que ahora arranca 
con este acto, es una de ellas. Siglos de forja procesionista han dado 
como resultado que la Semana Santa más impresionante de España, 
esté aquí, en Cartagena de Levante. 
 
Como ha indicado el Presidente de la Junta de Cofradías, este año 
volverán a salir las procesiones. Os invito a que me acompañéis, hasta la 
Basílica de la Caridad para que Cartagena conozca la noticia. 
 
Solo me resta añadir la frase que todos estáis esperando. 
 
¡Música y a la calle! 
 


